

P-D-11 Moritz Rudrof

Tagesordnungspunkt: 0.P-D Wahl weitere Mitglieder des
Arbeitsbereichs Debattenorte



Hello together!

Und das ist auch schon das Stichwort - „gemeinsam“ können wir so viel mehr erreichen! Aber genau daran hakt es in Deutschland immer noch im Jahr 2023. In einer Zeit, in der kriegerische Auseinandersetzungen und populistische Strömungen immer mehr die öffentliche Wahrnehmung prägen. In einer Zeit, in der mehr das Trennende statt dem Verbindendem im Mittelpunkt steht und das Negative alles Positive zu überlagern scheint. In genau dieser Zeit, in der sich überall beschwert, beklagt und aufgeregt wird, sind gerade wir jungen Erwachsenen gefordert: Wir müssen wieder mehr das Gemeinsame in den Fokus rücken, um die Herausforderungen unserer Zeit erfolgreich zu meistern.

„Gemeinsam“ ist dafür auch genau das richtige Stichwort, denn damit sind alle gemeint. Wie schaffen wir es, ein durch Vielfalt geprägtes Deutschland in politische Entscheidungsprozesse auf den verschiedensten Ebenen einzubinden? Vielfalt - egal ob geografisch, in der sexuellen Orientierung oder berufsbezogen - ist unsere Stärke und die sollten wir nutzen!

Welche Formate können wir also schaffen, bei denen sich alle wohlfühlen? Was müssen wir ändern, um Menschen zu erreichen, die bisher unterrepräsentiert sind? Gerade im ländlichen Raum sehe ich da noch viel Verbesserungspotential: Wir müssen niedrigschwellige Mitmachangebote schaffen oder Beteiligungsformate überhaupt erst erfinden, denn oftmals (und so auch bei mir in der Heimat) existieren diese gar nicht.

Für unsere Zukunft und damit auch für die Bekämpfung des Klimawandels ist der ländliche Raum aber von

entscheidender Bedeutung: Es gibt noch viel Nachholbedarf in Sachen Mobilität, aber vor allem viel ungenutztes Potential an politikinteressierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen, die keine Möglichkeiten haben sich politisch zu engagieren oder nur entgegen ihrer Überzeugung in politisch fremden Gruppierungen. Es ist entscheidend für die Zukunftsfähigkeit unserer Demokratie, dass wir auch für die Menschen außerhalb von urbanen Zentren Debattenorte schaffen.

Die Grüne Jugend als treibende Kraft der Klimabewegung und einer modernen Gesellschaft sollte deshalb ein Ort sein, der alle Mitglieder zum Mitmachen einlädt und Interessierte jederzeit willkommen heißt. Wir brauchen mehr Engagierte, die Verantwortung für unsere Zukunft übernehmen. Deshalb würde ich mich freuen, wenn ihr mir euer Vertrauen schenkt. Denn gemeinsam können wir mehr erreichen – better together!

Euer Moritz

Über mich

- 24 Jahre alt
- gebürtig aus Oberfranken, jetzt wohnhaft in Heilbronn
- Dualer Student „International Business“

**Ich bin Frau, Inter nein
oder Trans und
bewerbe mich auf
die Plätze für
Frauen, Inter und
Trans (ja/nein):**